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Osimo, Dicembre 2014 

• Al Sindaco del Comune di Osimo 

o Dott. Simone Pugnaloni 

• All’Assessore alla Partecipazione Democratica 

o Dott. Daniele Bernardini 

• Ai Consiglieri Comunali 

o Marco Balestrieri, Monica Bordoni, Giorgio Campanari, Mirco Capotondo, Gilberta 

Giacchetti, Maria Grazia Mariani, Gabriella Sabbatini. 

 

OGGETTO: VERBALI delle assemblee pubbliche con il Sindaco Simone Pugnaloni nelle Frazioni del CdQ 

“Valle Aspio” 

• Assente: Alessandro Gasparrini 

 

1° Dicembre 2014 - Osimo Stazione 

Presenti: Michele Cella, Roberto Gatto, Bernardo Sampaolesi, Silvano Pugnaloni, Walter Ciarrocchi, 

Francesco Rossi 

Consiglieri Comunali presenti: Marco Balestrieri, Monica Bordoni, Giorgio Campanari, Gabriella Sabbatini, 

Flavio Cardinali, Daniele Bernardini, Federica Gatto, Anna Lisa Pagliarecci. 

Hanno partecipato all’incontro anche il Com.te Galassi e ing. Vagnozzi. 

Sono stati presentati dall’Amministrazione Comunale (e discussi in assemblea) i seguenti punti in ordine di 

priorità: 

1) Nuova scuola Materna: entro la Giugno del 2015 verrà comunicata la data di inizio lavori 

ed i tempi di realizzazione. 

2) Piantumazione del parco urbano: ne è stata ristabilita la priorità; la variante necessaria 

non avrà impatto sui tempi di realizzazione (autunno 2015); il costo stimato sarà di 

105.000 €. 

3) Casse di espansione: per mettere in sicurezza l’area urbana di Osimo Stazione da 

possibili alluvioni; se ne sollecita la realizzazione lungo i fossi Aspio e Scaricalasino. 

L’Amministrazione ne conosce l’importanza. 

4) Rotatoria sulla SS16 all’incrocio con la strada da Osimo: si tratta di un progetto del 2006 

che potrà essere realizzato grazie agli oneri di urbanizzazione che verranno versati per il 

McDonald e che saranno sufficienti per 1/3 dell’opera; i restanti due terzi saranno a 

carico del Comune e della Provincia. All’assemblea hanno partecipato i rappresentanti 

del nuovo collettivo autogestito di Osimo Stazione che hanno presentato lo scopo della 
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loro attività (vedi lettera allegata) ed hanno manifestato forte contrarietà alla 

realizzazione del McDonald. 

5) Si ribadisce la necessità di realizzare delle pensiline per le fermate autobus in via 

Flaminia (venendo da Osimo, in prossimità dell’incrocio con la statale) e in via Abbadia. 

Oggi, si ritiene che l’assenza delle pensiline costituisca un pericolo alla discesa dagli 

autobus di linea, soprattutto per i numerosi studenti 

 

3 Dicembre 2014 – San Biagio 

Presenti: Federico Ippoliti, Roberto Gatto, Dino Paolella, Gianluca Glorio, Marco Cardinali, Silvano Pugnaloni, 

Francesco Rossi, Emilio Vaccarini. 

Consiglieri Comunali presenti: Marco Balestrieri, Mirco Capotondo, Flavio Cardinali, Federica Gatto, Anna Lisa 

Pagliarecci, Alex Andreoli, M. Grazia Mariani, Gilberta Giacchetti, Monica Bordoni, Paola Andreoni, M. 

Pellegrini. 

Ha partecipato all’incontro anche il Com.te Galassi. 

Sono stati presentati dall’Amministrazione Comunale (e discussi in assemblea) i seguenti punti in ordine di 

priorità: 

1) La realizzazione della nuova scuola media è considerata la priorità della Frazione. 

2) Si ricorda ancora una volta la necessità di rendere sicura l’immissione della SP28 su via 

D’Ancona: il CdQ ha individuato tre possibili soluzioni ma la Provincia di Ancona ha 

ancora dato una disponibilità ad un incontro nonostante varie richieste. 

3) Si discute a proposito di Via San Giorgio; probabilmente la manutenzione non potrà 

essere fatta prima del 2016. 

4) L’amministrazione Comunale presenta un progetto per realizzare il marciapiede ed un 

“golfo” lungo la discesa che porta all’Aspio per permettere la realizzazione di una 

ulteriore fermata dell’autobus (costo stimato in circa 60.000 €). Forse sarà necessario 

l’installazione di un passaggio pedonale con semaforo a chiamata; il Presidente segnala 

che prima di pensare ai marciapiedi lungo la discesa dell’Aspio, è necessario realizzare 

tutti i marciapiedi di via D’Ancona all’interno della Frazione di San Biagio ed i marciapiedi 

in via Montegallo (lungo la SP28 sul lato sinistro venendo da Offagna); tali opere sono 

attese da anni. 

5) Senso unico in Via D’annunzio: un residente protesta fortemente per il senso unico 

sostenendo che è non funzionale a tutta la viabilità della zona e delle vie limitrofe. Il 

Presidente è d’accordo e sostiene che la questione vada affrontata in modo ampio 

ridiscutendo l’intera viabilità della parte interna della Frazione. 

6) Pensilina per la distribuzione dell’acqua mineralizzata; se ne sollecita ancora una volta 

l’installazione. 

7) Da ultimo, si discute della grossa preoccupazione suscitata dall’ondata di furti; oltre a 

possibili ronde delle forze dell’ordine secondo i rappresentanti del consiglio di Quartiere 
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sarebbe opportuna l’installazione di videocamere di sorveglianza (così come fatto nelle 

zone più a rischio del centro cittadino). 

 

5 Dicembre 2014 - Abbadia 

Presenti: Alessio Giuliodori, Roberto Gatto, Marco Cardinali, Francesco Rossi, Federico Ippoliti 

Consiglieri Comunali presenti: Giorgio Campanari, Federica Gatto, Gilberta Giacchetti, Diego Gallina Fiorini. 

1) Ancora non si hanno notizie sull’esito del ricorso al TAR che blocca da anni l’esecuzione della 

strada di By-Pass della Frazione. L’Amministrazione Comunale prospetta di realizzarne una prima 

parte nel 2015 (importo di 250.000€) per terminare entro il 2016. La cittadinanza propone di 

aprire intanto alla circolazione le strade già pronte; si tenterà poi di affrontare in maniera più 

ampia la discussione sui sensi unici per tutta la Frazione. L’Amministrazione comunica che 

procederà intanto al censimento dei collaudi delle opere stradali di lottizzazione (non è ancora 

chiaro quali collaudi siano stati fatti e quali no); 

2) La sig.ra Nobili presenta una raccolta firme di circa 200 persone per la realizzazione di uno 

sgambatoio per cani; è stata anche identificata la possibile zona. 

3) Una ulteriore raccolta firme è stata realizzata per sensibilizzare l’Amministrazione Comunale 

verso la situazione dei piccioni in via Mazzieri. 

4) Via Fontanelle dell’Abbadia: si ribadisce all’Amministrazione Comunale la necessità di 

intervenire velocemente per garantire la sicurezza del transito e dei pedoni! Si sono già verificati 

alcuni incidenti in prossimità del dosso che limita la visibilità, situazione peggiorata dalla 

riduzione della carreggiata (alleghiamo alcune foto). 

5) Ulteriori segnalazioni: l’ingresso da via Casone su via Abbadia è pericoloso; occorre effettuare la 

pulizia dell’area verde di via Baracca (non è chiaro se l’area sia ancora di proprietà del 

costruttore); occorre risistemare l’area giochi di via Bambozzi (adiacente al campo sportivo); si 

segnala infine una perdita dalla rete idrica in via Abbadia vicino al numero civico 17. 

 

10 Dicembre 2014 – Santo Stefano 

Presenti: Federico Ippoliti, Silvano Pugnaloni, Giuseppe Biondini, Gianluca Glorio, Roberto Gatto. 

Consiglieri Comunali presenti: Federica Gatto, Annalisa Pagliarecci, Daniele Bernardini, Flavio Cardinali, 

Monica Bordoni. 

1) Sono sempre molto sentite le lamentele sulle manutenzioni delle strade: in via Monte Cerno 

ci sono avvallamenti, in via Acquaviva c’è una frana mentre per quanto riguarda via Santo 

Stefano e via Fonte Murata il fondo stradale è in pessime condizioni e vanno asfaltate. In 

generale, andrebbero pulite caditoie ed i fossi. 

2) Viabilità: va rivisto l'incrocio di via Gattara con i suoi semafori a causa dell’elevata 

percorrenza nelle ore di punta (non solo per chi da Osimo va verso Ancona). Altro problema 
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di viabilità è l'incrocio di Montegalluccio (già discusso nelle precedenti riunioni), mentre i 

semafori per il transito lungo via Monte Cerno andrebbero spostati.  

3) Velocità dei veicoli in transito: si chiedono più controlli da parte dei vigili urbani all’interno 

del centro abitato. 

4) Parcheggio del cimitero: si tratta di un argomento sentito e oramai discusso da lungo tempo. 

5) Varie: potatura di una quercia lungo via San Valentino; maggiore controllo da parte delle 

forze dell'ordine visto la situazione ladri. 

 

 

 

 

 

 

 

Il Segretario                       Il  Presidente 

          (Marco Cardinali)                                (Marco de Santis) 

 

NOTA: quando assente il Segretario, in sua vece ha verbalizzato il presidente oppure dal vice-presidente 

Federico Ippoliti). 


